



Ciudad de México, a 6 de noviembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### CELEBRAN 45 AÑOS DE LA PRIMERA UNIDAD PROFESIONAL INTERDISCIPLINARIA EN EL IPN

- La UPIICSA ha formado a más de 40 mil expertos en ingeniería, administración e informática

C-822

Al presidir la inauguración de la XXXIII Semana Interdisciplinaria “Tecnología, Innovación y Responsabilidad Social”, en el marco del 45 aniversario de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, destacó que este plantel ha generado más de 40 mil profesionales expertos en ingeniería, administración e informática.

Subrayó que los egresados de la UPIICSA se han insertado exitosamente en los sectores públicos y privado, lo cual ha contribuido a que sean actores estratégicos en el desarrollo económico y social. En ese sentido, los conminó a redoblar esfuerzos para continuar con su compromiso en beneficio de la sociedad mexicana.

Fernández Fassnacht destacó que la Semana Interdisciplinaria es un espacio para que los académicos y estudiantes reflexionen acerca de las problemáticas nacionales y propongan alternativas de solución con un enfoque interdisciplinario.

En esta edición, dijo, se analizarán temáticas como la innovación, las aplicaciones de la robótica, la biotecnología ambiental, el uso de las tecnologías de la comunicación e información en el proceso de enseñanza aprendizaje, así como la participación de los jóvenes en la agenda 20-30 sobre los objetivos de desarrollo sostenible.



Finalmente, el titular del Politécnico subrayó que el evento, a realizarse del 6 al 10 de noviembre, será de gran provecho para la comunidad académica porque a partir de las conclusiones se pondrán en marcha iniciativas que atiendan desafíos locales, regionales y nacionales.

Previamente, el director de la UPIICSA, Jaime Arturo Meneses Galván, reconoció que a 45 años de la creación de este plantel politécnico, continúa con la formación de profesionales altamente capacitados, que son un aporte para el progreso de México. Indicó que imparte cinco programas académicos de educación superior y cinco posgrados.

La XXXIII Semana Interdisciplinaria “Tecnología, Innovación y Responsabilidad Social” incluye conferencias magistrales, mesas redondas, feria de libro, actividades culturales y deportivas.

===000===